

# OPOSISI

## Erwin Wurangian; Jangan Sebar Fitnah dan Aib, Menang Harus Secara Terhormat

Abdul Halik Harun - [BITUNG.OPOSISI.CO.ID](http://BITUNG.OPOSISI.CO.ID)

Sep 19, 2024 - 14:56



*Bakal Calon Walikota Bitung Erwin Wurangian*



BITUNG - Posko Pemenangan GM-Win Kecamatan Aertambaga merupakan Posko Pemenangan Ke-6 yang telah di resmikan Bakal Pasangan Calon Walikota dan Wakil Walikota Bitung, Gerald Mantiri dan Erwin Wurangian (GM-Win), Rabu (18/09/2024).

Usai, peresmian yang ditandai dengan pelepasan Balon GM-Win dan Penggantian Pita, Bakal calon Wakil Walikota, Erwin Wurangian pada sambutannya menyampaikan, kalau nantinya dirinya dijamin Tuhan melalui masyarakat menjadi Wakil Walikota Bitung, tidak akan serta merta melangkahi Walikota Bitung.

Hal itu adalah untuk menghindari terjadinya konflik yang berdampak kepada masyarakat." Ungkapnya

Lanjutnya, Tadi pak Gerald sudah menyampaikan begitu banyak tentang bagaimana kami berdua, apa keinginan kami dan bagaimana program kami kedepan.

" Tetapi saya pribadi, ingin masuk lewat pendidikan politik yang baik dan benar, kalau ada yang bertanya Gerald- Erwin ingin Menang, tentunya pasti Menang. Tapi kami ingin menang dengan Elegan atau terhormat." tandasnya

Diapun berharap kepada Tim, dalam mengkampanyekan GM-WIN untuk menang, jangan menjual aib orang, jangan menfitnah serta menyebarkan berita Hoax.

" Jual lah kelebihan kita berdua, apa itu, sebagaimana cerita orang, bahwa survei membuktikan kemampuan dan intelektual Gerald Mantri dan Erwin Warungian di atas dari pasangan calon yang lain," tutur Erwin

Menurutnya, bahwa menjadi seorang pemimpin harus memahami tentang pemerintahan, bagaimana kami akan membuat program yang cocok dengan program APBD Kota Bitung yang sesuai regulasi.

" Karena kalau program yang baik tapi tidak sesuai regulasi kita pastikan itu akan menjadi bahan temuan Badan Pemeriksa Keuangan (BPK)," ujarnya.

Ditambahkannya, bahwa, Masyarakat harus melihat dan menilai bagaimana konsep calon Walikota dan Wakil Walikota kedepan yang baik agar dapat menentukan pilihan yang tepat.

" Jngan salah pilih, Pilihlah figur yang memiliki kemampuan intelektual yang memiliki Ide dan gagasan untuk Bitung lebih baik lagi kedepannya," tutupnya (AH)